

Avanza el proceso de elección del Poder Judicial en el Poder Legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (CARLA CONTRERAS).- En las Cámaras del Poder Legislativo sigue avanzando el proceso de elección del Poder Judicial, ya que se aprobó la lista de más de 1400 aspirantes a ocupar cargos de juzgadores. Durante el debate hubo varios desaires entre las bancadas del partido oficialista y de oposición, en la Cámara baja la diputada Laura Ballesteros denunció la supuesta imposición de perfiles.

Por su parte el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, dijo que no hay mano negra, no hay estrategias de pre selección, ni estrategias de favoritismo ya que se tiene la confianza en que los comités de evaluación hicieron su trabajo e hicieron lo correcto.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZdunXRBNgX_AiXmvQ?e=17EueA